

にこにこ



親園小学校第3学年だより

令和6年1月9日
担任 福田 浩章

本年もよろしくお願いたします

2024年がスタートしました。新年を迎えた3年生たちは、新たな目標を胸に、やる気に満ちあふれています。これまでのふり返りをしつつ、あと3か月で4年生になることを意識させながら、上学年の仲間入りができるように指導していきたいと思います。また、風邪をひきやすい時期ですので、体調管理にはくれぐれもお気を付けください。本年も、保護者の皆様の御理解、御協力をお願いいたします。

☆今月のめあて☆

学 習	落ち着いて学習しよう
生 活	規則正しい生活をしよう
保 健	かぜの予防をしよう
人 権	やさしい気持ちで友達と生活しよう

☆今月の予定☆

月 1日	火 2日	水 3日	木 4日	金 5日
冬季休業(学校業務停止期間)				冬季休業
8日	9日	10日	11日	12日
成人の日	冬休み明け集会 身体計測		市教職員一斉研修 のため水曜日課 ⑤⑥欠	水曜日課
15日	16日	17日	18日	19日
サンキューの日 水曜日課	朝会・表彰	学力確認テスト 職員会議⑥欠		水曜日課
22日	23日	24日	25日	26日
	⑥欠			
29日	30日	31日	2月1日	2月2日
	栄養教諭による 食に関する授業			新入生保護者説明会

☆お知らせとお願い☆

◎学カテストについて

1月17日(水)に学カテストがあります。学校では、苦手な部分の復習などに取り組んでいます。
また、1月10日(水)～16日(火)は、家庭学習強調週間となっています。御家庭においても、学習しやすい環境を整えたり、励ましの声かけをしたりするなど、お子さんの頑張りを温かく見守っていただきますようお願いいたします。

◎ハンカチ・ティッシュについて

毎朝、健康観察の際に、ハンカチ・ティッシュのチェックをしていますが、身に付けていないお子さんも多く見られます。かぜ予防のために、うがい・手洗いを励行していますので、必ず持ってくるように、声かけをお願いします。

☆道徳コーナー☆

ハワイと日本の小学校の違いとつながりについて考えることを通して、外国の学校との違いや、外国と日本のつながりに気付き外国に親しみを感じ、もっと知りたいという気持ちが高まりました。

子供たちは、外国について知っていることを発表したり、友達の意見を聞いて、外国について知りたいと思う気持ちが高まったりするなど、いろいろな国の文化について興味をもつことができました。



親園小の合い言葉

あいさつ 注目
くつそろえ
守って楽しい親園っ子